

DIE • WOCH

und es ist Wochenende

Jahrgang 15 - Woche 21

Bliestal / Mandelbachtal - 25. Mai 2019



Ein nicht nur zahlenmäßig starkes Team der Jugendabteilung DJK St. Ingbert unterstützte „seinen“ Moritz (vordere Reihe, 5. von links) beim Blieskasteler Spendenlauf sehr gerne.
Foto: Klaus Port

Überwältigende Hilfsbereitschaft

Mehr als 1 500 Teilnehmer beim 9. Blieskasteler Schutzengelauflauf

BLIESKASTEL Im Mittelpunkt des diesjährigen Spendenlaufes des Blieskasteler Schutzengelauflauf auf der Sportanlage des SC Blieskastel-Lautzkirchen standen die bewegenden Schicksale des achtjährigen Moritz aus St. Ingbert („Schmetterlingskrankheit“) und der achtjährigen Aaliyah aus Quierschied (seltener Gendefekt „Angelmann-Syndrom“). Schon im Vorfeld wurden „kräftig die Werbetrommeln gerührt“ und um Teilnahme am Spendenlauf sowie um Spenden geworben. Dankenswerterweise fanden sich großzügige Sponsoren für Getränke, Obst, Kekse, selbst gebackene Kuchen, Müsliriegel, Salzgebäck pp.

Die Resonanz der Aktion mit neuem Teilnehmerrekord war überwältigend. Am Veranstal-

tungstag schnürten mehr als 1 500 Teilnehmer „von jung bis alt“ ihr Laufschuhe. Bei idealem Wetter legten ca. 700 Blieskasteler Schüler und Kinder mehrerer KiTas sowie zahlreiche Laufteams, Einzelläufer, Rollifahrer und Walker eindrucksvoll Runde um Runde auf der 400-Meter-Tartanbahn zurück. Der jüngste, im Kinderwagen geschobene Teilnehmer war fünf Wochen alt, die älteste Teilnehmerin beeindruckende 90 Jahre. Anerkennung gab es u.a. für eine rührige Gruppe vom Blieskasteler Seniorenheim St. Joseph, die hochmotiviert mit Rollstühlen und Rollatoren nebst Beteuern und Einrichtungsleiter ihre Runden drehte.

Jeder Teilnehmer erhielt „seine persönliche Schutzengel-Urkunde“ mit bestätigter Run-

denanzahl.

Die Resonanz war nicht nur bei den „Blieskastelern“ überwältigend, sondern weit darüber hinaus. So kamen viele Teilnehmer aus dem Großraum St. Ingbert, aber auch aus Saarbrücken, Völklingen, Neunkirchen, Elversberg, Bexbach, Homburg, Kirkel, Mandelbachtal, Ensheim, Illingen und Lebach und unterstützten eindrucksvoll. Wieder zeigte sich, wie sehr gerade Kinderschicksale die Menschen berühren und wie groß deren Bereitschaft zur Hilfe ist. Fast den ganzen Tag über herrschte reger Betrieb nicht nur auf der Laufbahn, so dass sich dank des tollen Zuspruchs und der engagierten Unterstützung zahlreicher Helfer des Schutzengelvereins und des SC Blieskastel-Lautzkirchen ein richtig

schönes Integrations-Fest entwickelte.

Am Ende eines erfolgreichen Tages konnte zufrieden das Fazit gezogen werden, dass der 9. Spendenlauf eine Veranstaltung mit „Volksfest-Stimmung“ war und die Erwartungen weit übertroffen hat. Zwar wird es Wochen dauern, bis alle Sponsorengelder eingesammelt sind und der Gesamterlös feststeht. Doch mit Blick auf bereits eingegangene Spenden dürfen wir zuversichtlich sein, wieder eine Spendensumme jenseits von 15.000 Euro plus X zu erreichen. Selbstverständlich werden wir über das Ergebnis und die Umsetzung der Hilfsprojekte berichten. red./jb